



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 25%

### SIMILARITY INDEX

Submission author: Novia Satia NUGRAHENI  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MELALUI CORPORATE SOCIAL ...  
File name: Melalui\_CSR\_PT.\_Sawit\_Kaltim\_Lestari\_di\_Sabintulung\_Novia...  
File size: 170.5K  
Page count: 13  
Word count: 3,328  
Character count: 22,879  
Submission date: 24-Jul-2024 08:59AM (UTC+0700)  
Submission ID: 2292624129

Wakil Dekan Bidang Akademik,



Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR  
NIP.198104172005012001

eJurnal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (3), 133-144  
ISSN 0000-0000, ejournal.pj.fkip-ummul.ac.id  
© Copyright 2024

#### PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MELALUI CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) PT. SAWIT KALTIM LESTARI DI DESA SABINTULUNG KECAMATAN MUARA KAMAN KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA

Novia Satia Nugraheni<sup>1</sup>, Novita Surya Ningsih<sup>2</sup>

##### Abstrak

Untuk meningkatkan kesejahteraan yang adil dan merata, buah-buah dari kemajuan harus di distribusikan kepada seluruh lapisan masyarakat dengan segera. Namun untuk mencapai tujuan tersebut, pemerintah tidak dapat melakukannya secara sendiri karena adanya keterbatasan khususnya dalam hal biaya sehingga butuh bantuan dari unsur swasta dan unsur masyarakat. Maka dari itu pemerintah menetapkan program tanggung jawab sosial perusahaan (CSR) bagi perusahaan pada tahun 2007, sebagaimana tertuang dalam UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas di mana perusahaan berdedikasi dan berkontribusi terhadap pembangunan ekonomi berkelanjutan, dengan tujuan meningkatkan kesejahteraan individu dan lingkungan hidup. CSR PT. Sawit Kaltim Lestari dalam pelaksanaannya terdapat permasalahan karena program yang diberikan hanya berupa bantuan-bantuan saja sehingga rumusan masalah dalam penelitian ini ialah apa saja program Corporate Social Responsibility (CSR) yang dilakukan oleh PT. Sawit Kaltim Lestari di Desa Sabintulung? Tujuan penelitian ini ialah untuk 1) Mendeskripsikan program-program yang dilakukan oleh Corporate Social Responsibility (CSR) PT. Sawit Kaltim Lestari, dan 2) Untuk melihat apakah Corporate Social Responsibility (CSR) PT. Sawit Kaltim Lestari sudah mengimplementasikan tugasnya sesuai dengan konsep CSR. Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwasanya PT. Sawit Kaltim Lestari belum memberdayakan masyarakat di Desa Sabintulung karena kurang inisiatif dalam berprogram, kemudian tidak adanya pendampingan, dan program yang diberikan hanya berupa bantuan dan tidak berkelanjutan.

**Kata Kunci:** Pemberdayaan Masyarakat, Corporate Social Responsibility (CSR), PT. Sawit Kaltim Lestari

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: nopiasatya2@gmail.com

<sup>2</sup> Dosen Pembimbing, Dosen Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman